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Mi sono avvicinato al mondo della pesca nel 2001 

provando varie tecniche, successivamente nel 2007 ho 

scoperto la pesca a mosca e da autodidatta ho iniziato a 

praticarla fino a quando nel 2013 ho deciso di iscrivermi al 

Fly Saronno 

Grazie all'aiuto di soci preparati e competenti ho migliorato 

la mia tecnica anche se penso di avere ancora molto da 

imparare. 

Prediligo la mosca secca, mi piace stare sul fiume 

osservando i luoghi, il comportamento dei pesci e degli 

insetti di cui questi si cibano in attesa del momento 

proficuo, condividendo tutto questo con l'amico fidato che 

ho la fortuna di accompagnare sul fiume. 


